

Briefkarte von Hans Huber an Ferruccio Busoni (Basel, März 1903)

Allgemeine Musikschule, Basel.

Hochverehrter Herr!

Da ich gestern wegen meiner starken Erkältung nicht mehr mit Ihnen zusammensein konnte, so drängt es mich, heute Ihnen doch nachträglich mes hommages les plus profonds schriftlich darzubringen und Ihnen zu sagen, dass ich seit Tausig- und Liszt=Zeiten kaum einen stärkeren pianistischen Eindruck aus dem Konzertsale davongetragen habe. Seien Sie für solche riesige Darbietungen aufs allerherzlichste bedankt von einem treuen Verehrer

Dr. Hans Huber
Basel, Angensteinerstraße 30, März 1903.